

CLUBES

El CD Mirandés asumió unos números rojos de 1,9 millones para regresar al fútbol profesional

El equipo de fútbol prevé facturar 7,7 millones de euros en 2019-2020 y volver a registrar un resultado neto positivo, tras tirar de reservas para aumentar más el gasto en Segunda B.

Palco23
23 dic 2019 - 10:17



El CD Mirandés tiró de reservas para aumentar el gasto más de lo posible con tal de volver al fútbol profesional. El equipo de fútbol cerró 2018-2019 con unas pérdidas de 1,87 millones de euros, que se originaron por una mayor inversión en plantilla y el pago de las primas asociadas al ascenso.

El club pudo esquivar los números rojos en 2017-2018 gracias a la ayuda al descenso que concede LaLiga, y que le permitió obtener unas ganancias de 738.756 euros. Sin embargo, no se pudo conseguir el objetivo deportivo.

Los ingresos en Segunda B no alcanzan los 1,5 millones de euros, una realidad muy distinta a la que tendrá en 2019-2020, cuando el presupuesto aprobado alcanzará 7,7 millones de euros

, el grueso correspondiente a los derechos de televisión.

Uno de los desafíos del Mirandés es afrontar la remodelación de Anduva, con tal de adecuar el estadio a las exigencias de LaLiga. “En soledad nosotros no podemos adecuar ese campo”, advirtió su presidente, Alfredo de Miguel, durante la junta de accionistas celebrada la semana pasada. “Lo difícil para un club como el Mirandés es la faceta deportiva y nosotros estamos cumpliendo; aquí tenemos un club en Segunda División, pero lamentablemente no tenemos infraestructuras”, criticó.

El mensaje se lanzó en la víspera de que el club y el Ayuntamiento de Miranda de Ebro retomen las negociaciones para definir un plan de intervención y un reparto de los costes, si bien el estadio es de titularidad municipal. “El Mirandés es un Club que en los últimos seis años hemos pagado a la Hacienda Pública 12 millones de euros”, añadió sobre su solvencia.